

„Kauf eins mehr“

Die Tafel setzt im Advent auf Sonderaktionen

Die Ludwigshafener Tafel ringt vor Weihnachten mit sinkenden Lebensmittel spenden. Sonderaktionen sollen dabei helfen, mehr als 1000 bedürftige Familien weiterhin zu versorgen.

Die örtliche Tafel steht vor immer größeren Herausforderungen: Weniger Lebensmittel und Frischeprodukte erschweren die Versorgung der bedürftigen Familien – und das ausge rechnet in der Vorweihnachtszeit. Aktuell sind mehr als 150 ehrenamtliche Helfer im Einsatz, um über 1000 bedürftige Familien zu versorgen, darunter viele Kinder.

„Gerade in diesen Wochen der Vorweihnachtszeit wollen wir ausreichend Lebensmittel und Frischeprodukte bereitstellen“, erklärt Juergen Hundemer, Vorsitzender des Trägervereins der Tafel, des Vereins für Heimat und Reisebetreuung Aktiver (Vehra). Dabei gehe es insbesondere um haltbare Lebensmittel wie Mehl, Zucker, Nudeln und Konserven. Doch die sinkende Anzahl an Spenden mache dies zunehmend schwieriger.

Um die Situation zu entlasten, setzt die Tafel Ludwigshafen auf Sonderaktionen. Im Globus in Oggersheim starten Ehrenamtliche die Weihnachtsaktion „Kauf eins mehr“. Von Montag, 8.

Dezember, bis Samstag, 13. Dezember, werden Kunden gebeten, beim Einkauf ein zusätzliches Lebensmittel zu kaufen und am Sonderstand der Tafel zu spenden. „Wer das nicht möchte, kann natürlich auch eine Geldspende hinterlegen. Diese nutzen wir dann zweckgebunden für den Zukauf von Lebensmitteln“, ergänzt Hundemer.

Eine weitere Aktion findet im Media Markt in Oggersheim statt: Hier bietet die Tafel zwischen Freitag, 12. Dezember, und Dienstag, 23. Dezember, einen „Einpackservice“ für Weihnachtsgeschenke an. „Gegen eine Bar spende verpacken wir mit viel Liebe Weihnachtsgeschenke für Familie oder Freunde“, berichtet Stefanie Zimmer, Koordinatorin der Tafel.

Spenden können auch direkt in der Bayreuther Straße 35 in Ludwigshafen abgegeben werden, und zwar von 9 bis 13 Uhr. Die Tafel ist dabei weiterhin auf Unterstützung angewiesen: „Wir sind dringend auf der Suche nach weiteren Ehrenamtlichen, die unser Team dauerhaft verstärken, etwa an einzelnen Wochentagen“, betont Hundemer.

Interessierte können sich unter der Telefonnummer 0621 5917448 oder per E-Mail an kontakt@tafel-ludwigshafen.de melden. |thp